

Frank Pearl presidirá gremio petrolero

EL CONSEJO Directivo de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) escogió a Frank Pearl como el nuevo presidente del gremio.

Orlando Cabrales Segovia, presidente del Consejo Directivo de la ACP, dijo que Pearl asume el cargo en un momento crucial para la

industria y el país, en el que la gestión eficiente de los recursos naturales y la innovación en el sector serán “fundamentales para la seguridad energética nacional, la diversificación económica, el bienestar y la mejor calidad de vida de los colombianos”.

Por su parte, el nuevo di-

rectivo gremial manifestó tras su designación que “agradezco la confianza de las empresas afiliadas a la ACP y de la industria de hidrocarburos. Llego con toda la energía para liderar este sector tan importante para el país, con el ánimo de tender puentes para la construcción conjunta de una política energética en beneficio de todos los ciudadanos y de las regiones colombianas, pues esta industria tiene una responsabilidad enorme con las generaciones futuras y por ello

está comprometida con el desarrollo sostenible”.

Entre los cargos que Pearl ha ocupado están el de Ministro de Ambiente (2011), “liderando los planes de adaptación al cambio climático, y de reconstrucción luego de la ola invernal que azotó al país ese mismo año”, el de Alto Comisionado para la Paz y el de negociador de paz con las extintas Farc y el ELN.

El directivo reemplazará a Francisco José Lloreda, quien estuvo al frente de la ACP nueve años.